



## Gerardo Solís Solís garantiza una transición ordenada en la Contraloría General de la República



En un acto inédito marcado por la transparencia y el compromiso institucional, el contralor general de la República, Gerardo Solís, sostuvo la primera reunión de transición con su sucesor designado, Anel Flores. Este encuentro da inicio al proceso de transferencia de responsabilidades, asegurando una continuidad operativa en la Contraloría General de la República.

Gerardo Solís, quien ha encabezado la Contraloría durante los últimos cinco años, subrayó la importancia de realizar una transición ordenada y colaborativa, de puertas abiertas. «Mi compromiso ha sido, desde el primer día, hacer lo correcto, no permitir lo incorrecto y corregir aquello que no esté bien. Todo esto es parte de la cultura de corrección que hemos implementado durante esta administración y que seguirá guiando nuestras acciones durante la transición,» afirmó Solís.



## La Contraloría recibe estados financieros correspondiente al 2023 de la CSS



El director de la Caja de Seguro Social (CSS) de Panamá, Enrique Lau Cortés, entregó los estados financieros correspondientes al año 2023 al contralor general de la República, Gerardo Solís.

El contralor destacó que es la primera vez en el año 2024 que se recibe de forma inmediata los informes de rendición de cuentas correspondientes al año anterior. Este hecho representa un avance significativo en los registros de las cuentas de la CSS, demostrando una mejora en la transparencia y eficiencia en la gestión.

Esta entrega es un proceso clave en la rendición de cuentas y la transparencia de la institución, permitiendo que el contralor revise y audite las finanzas de la CSS para garantizar que los fondos públicos sean manejados de manera adecuada y conforme a la ley.





## Contraloría habilita la herramienta digital Observatorio Económico



La Contraloría General de la República puso en marcha en su portal de web la herramienta **Observatorio Económico** con el que busca brindar información económica y financiera relevante del plano nacional a usuarios internos y externos de la institución.

La plataformas Observatorio Económico busca tener acercar a la Contraloría a la comunidad en general, permite una interacción en tiempo real con los ciudadanos en temas de gran interés como los económicos, financieros y sociales.





## Contraloría culmina con éxito el VIII Censo Nacional Agropecuario

La Contraloría General de la República (CGR), a través del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC), anuncia que el VIII Censo Nacional Agropecuario ha concluido exitosamente. Hasta la fecha, se han identificado 266,712 productores agropecuarios y pesqueros, así como 274,107 explotaciones agropecuarias a nivel nacional.

El Contralor Gerardo Solís destacó que actualmente se continúa con la revisión, digitación y codificación de los cuestionarios de papel correspondientes a las zonas comarcales, insulares y de difícil acceso.

Resaltó que proceso se extenderá hasta el 10 de octubre de 2024, por lo que es probable que muchas de las cifras actuales aumenten. "Este trabajo minucioso garantiza la precisión de los datos y asegura que el censo refleje con fidelidad la realidad del sector agropecuario y pesquero del país, destacó el Contralor."





CONTRALORÍA  
GENERAL DE LA  
REPÚBLICA



## Contraloría realiza el “Primer Bazar del Lector”



La Contraloría General de la República realizó el “Primer Bazar del Lector” que tiene como objetivo cultivar el hábito de la lectura e incentivar la publicación de libros por parte del personal de esta institución.

Isis Rodríguez, directora nacional de Desarrollo de los Recursos Humanos, en el corte de cinta inaugural elogió a aquellos que se dedican a escribir, ya que es transformar y crecer. “Es aprender y dar un poco de eso que todos saben a los demás, para que también sea una oportunidad de vida para aquellos lectores que leen escritos de otras personas, que nos han ayudado a ser mejores personas”, expresó.



CONTRALORÍA  
GENERAL DE LA  
REPÚBLICA

25 de septiembre de 2024

## Contraloría General de la República recibe reconocimiento Alianza de Oro



El contralor general de la República, Gerardo Solís recibió el reconocimiento Alianza de Oro por parte de la empresa AES Panamá, distinción que destaca a la Contraloría General de la República como uno de los aliados con mayor tiempo de relación.

Este reconocimiento resalta la importante colaboración entre ambas entidades y el compromiso de generar un futuro brillante.

## Contraloría General de la República refuerza la fiscalización con nueva sede en Chiriquí



La Contraloría General de la República inaugura su nueva sede regional en la provincia de Chiriquí, destinada a fortalecer los servicios que brinda la institución como entidad fiscalizadora superior a todos sus usuarios en el occidente del país.



El contralor Gerardo Solís destacó la importancia de contar con una sede moderna y que ofrezca facilidades tanto para los usuarios y a su principal recurso, el humano.

“Estas instalaciones, no solo marcan la culminación de una importante obra de infraestructura, sino también un hito en nuestra misión de servir con excelencia a la ciudadanía”, puntualizó.